

Evo Morales plaide pour le respect du vote des électeurs boliviens aux présidentielles



La Havane, 3 mars, (RHC).- L'ancien président de la Bolivie, Evo Morales a plaidé, dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, pour l'installation d'une mission d'observateurs, de plusieurs organisations et de personnalités aux prochaines élections dans son pays afin de faire respecter le vote du peuple bolivien.

Au sujet du rapport fourni par l'Institut Technologique de Massachusetts qui démontre qu'il a remporté les élections d'octobre dernier sans fraude, il a rappelé qu'une bonne centaine d'économistes ont exigé à l'OEA, l'Organisation des États Américains de se rétracter de son rapport dénonçant de soi-disant irrégularités lors des présidentielles.

Il a également encouragé le Congrès des États-Unis à réaliser une investigation profonde de ceux qui ont fait l'audit électoral au service de l'OEA.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/215908-evo-morales-plaide-pour-le-respect-du-vote-des-electeurs-boliviens-aux-presidentielles>



Radio Habana Cuba